

LA HISTORIA DE JORGE

Esta es la historia de Jorge, un niño de 7 años que busca una familia que le cuide.

Jorge sueña con ser feliz.

Jorge es un niño de pelo negro y rizado con muchas pecas, ojos pequeños pero que transmiten mucho, está relleno y nunca pierde su sonrisa.

Sus padres lo abandonaron cuando tenía un año, lo dejaron en una casa de acogida. En esta casa Jorge no estaba solo, había siete niños más de diferentes edades y dos tutores que le ayudaron mucho a ser independiente y a valorarse.

Durante el curso, Jorge estaba bien, pero temblaba cuando llegaban las vacaciones. A todos los niños se los llevaban sus padres para disfrutar del verano y él se quedaba allí solo. Su único aliciente era su amigo Enrique, con el que pasaba todo el verano jugando en la piscina, en el cine y hablando de sus cosas. A Enrique siempre lo recibían sus tíos Joaquín y Paquita porque sus padres trabajaban hasta muy tarde. Ellos le querían muchísimo a Jorge, como si de un hijo se tratara.

Así pasó un verano tras otro, hasta que un buen día recibió una noticia. Alguien estaba interesado por él, estaba muy nervioso ¿Quién sería? ¿Les gustaría?

Quél fue su sorpresa al ver que eran Joaquín y Paquita. Lo habían adoptado, iban a ser sus padres.

¡Por fin, mi sueño se ha cumplido, voy a ser FELIZ!